

行政報告

一 「陳澄波生誕百三十年記念特別展覧会」オープニングセレモニーへの出席について

十二月三日から令和七年五月まで、陳澄波生誕百三十年を記念し、台湾台北市の「国立台湾博物館 鉄道部」で開催されている「陳澄波生誕百三十年記念特別展覧会」において、本市が所有する陳澄波作の絵画「東台湾臨海道路」が展示されています。

十二月二日のオープニングセレモニーに、「陳澄波文化基金会」などから田中前議長と私が招待を受け、出席してまいりました。

改めて、「東台湾臨海道路」の絵のすばらしさを実感するとともに、制作を依頼した台湾の人に慕われている、上山満之進翁をしっかりと顕彰していかなければならないとの思いを強くしたところでございます。

新庁舎の八階には「東台湾臨海道路」の絵のレプリカを、広く市民の皆様にも御覧いただけるよう展示することとしております。

二 木製インクルーシブ遊具の日本ウッドデザイン協会林野庁長官賞の受賞について

この度、本市が、市内全小学校区十七箇所公園に同時に設置した木製のインクルーシブ遊具が「市内まるごと！インクルーシブな木の遊び場」として評価され、建築家の隈研吾氏くまけんごが会長を務めておられる日本ウッドデザイン協会の林野庁長官賞を受賞いたしました。

この受賞を励みに、今後も木を活かしたまちづくりを推進してまいります。

三 令和六年の防府のスポーツについて

令和六年は、防府市スポーツ協会結成百周年の年でした。

野球場や競輪場をリニューアルするとともに、多くの記念事業を実施してまいりました。

十二月一日には、女子選手を初めて招待し、ジャパンマラソンチャンピオンシップシリーズの男子グレード1、女子グレード3として、第五十五回防府読売マラソン大会を開催いたしました。

三千人を超える多くのランナーが出場され、防府の魅力を全国に発信することができました。

また、今年も、中学生・高校生が山口県代表として、多くの種目で全国大会に出場されました。国民スポーツ大会では少年男子バレーボールで高川学園高等学校が準優勝するなど活躍が目立ちました。

これから、年末年始にかけて行われる全国大会に、高川学園高等学校がバスケットボール女子、バレーボール男子、ラグビー、そして、男女共にサッカーに、誠英高等学校がバレーボール女子に、国府中学校が男女共に中学校駅伝に出場されます。

それぞれの大会で防府市スポーツ協会結成百周年にふさわしい思い出に残る活躍を期待しております。

そして、今年一年の締めくくりとして、十二月三十日、本市出身の清水裕友しみずひろと選手選手の「KEIRINGランプリ」での悲願の優勝を願っております。

四 市役所新庁舎のオープンについて

十一月に竣工した新庁舎は、令和七年一月六日に開庁式を行った後、オープンいたします。

現在、新庁舎への引越作業を進めており、公務納めの日に、現庁舎の閉庁式を

行います。

新庁舎が、市民の皆様のご身近な場所として、親しまれる市役所となるよう、職員と一丸となって頑張っております。

五 国の総合経済対策への対応について

国においては、「物価高の克服」など三つを柱とした総合経済対策を策定し、十一月二十八日には補正予算が臨時国会に提出されています。

市といたしましては、国の総合経済対策に呼応し、急を要するものについては、速やかに対応できるよう準備を進めるとともに、令和七年度の当初予算は補正予算とあわせ十五箇月予算として一体的に編成してまいります。